



## Ministra de Agricultura inaugura obras en el Limarí y entrega millonarias bonificaciones a regantes

### Description

**El aporte fue entregado por la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, y el director ejecutivo de CNR, Wilson Ureta, durante su visita a la capital limarina. En la oportunidad también se inauguraron las obras de revestimiento del canal Talhuén.**

Fortalecer la gestión hídrica de la Provincia de Limarí y otorgar mayor seguridad en el acceso al agua fueron los principales objetivos de la entrega de bonificaciones de la Ley de Riego realizada en la localidad de Talhuén, comuna de Ovalle, por parte de la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura.

En total, son \$5.360 millones destinados a bonificar 42 proyectos. Los recursos fueron entregados directamente por la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández; el director ejecutivo de CNR, Wilson Ureta; el Delegado Presidencial Regional (s), Eduardo Alcayaga; y el Seremi de Agricultura en la región, Christian Álvarez, consignó la sala de prensa de MINAGRI.

### Inauguración del canal Talhuén

Durante la jornada, las autoridades también inauguraron las obras de revestimiento del canal Talhuén, un proyecto presentado a la Ley de Riego por la Asociación de Canalistas del Embalse Recoleta. La obra tiene una extensión cercana a los dos kilómetros, con una bonificación de más de \$570 millones. Sumado al aporte de la Asociación de Canalistas, la inversión total del proyecto asciende a aproximadamente \$770 millones.

"Estamos inaugurando las obras de revestimiento del canal Talhuén en la comuna de Ovalle, casi 2 kilómetros de obras que van a aportar a la seguridad hídrica en una región fuertemente afectada por la escasez de agua. El Ministerio de Agricultura ha estado apoyando con mucha fuerza a través de distintas bonificaciones de obras medianas y pequeñas, de manera de generar mayor seguridad de riego para la región", señaló la ministra Fernández.

### Beneficio para 2.800 regantes

Las bonificaciones entregadas beneficiarán directamente a 2.800 regantes de la Provincia de Limarí. El director ejecutivo de la CNR, Wilson Ureta, destacó que “tuvimos el honor de entregar más de 42 bonificaciones a nuevos proyectos de riego exclusivos para la Provincia de Limarí por \$5.300 millones, que son parte de los más de \$55 mil millones que hemos financiado como CNR en la Región de Coquimbo en este período de gobierno, cerca de 700 proyectos que benefician al año a casi 8 mil agricultores”.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Canalistas del Embalse Recoleta, Luis Pizarro, valoró la entrega de estos recursos: “Como Asociación de Canalistas de Recoleta estamos recibiendo un bono de una obra del canal Talhuén que asciende a \$800 millones, una gran inversión para un sector del canal que está en muy malas condiciones. Es una tremenda noticia para nuestros regantes. Las otras organizaciones de la zona han recibido bonificaciones para hacer obras y así tratar de mitigar la grave sequía que tenemos y evitar las pérdidas por conducción, que prácticamente son más del 50%”.

El Delegado Presidencial Regional (s) de Coquimbo, Eduardo Alcayaga, sostuvo que “el Presidente de la República instruyó a través del Ministerio de Agricultura implementar políticas tendientes a mejorar las condiciones de riego, sobre todo en esta zona. Estamos en un contexto de escasez hídrica mejorando la conducción del agua, que es vital para hacer un uso eficiente de ella”.

El Maipo

**Date Created**

Febrero 2026